
- 1 - 

令和６年度 第４回袖ケ浦市環境審議会 

 

１ 開催日時  令和７年２月６日 午後２時開会 

 

２ 開催場所  袖ケ浦市役所中庁舎４階第２委員会室 

 

３ 出席委員 

会 長 小泉 直弘 委 員 櫻山 義春 

副会長 梶山 雅司 委 員 辻 美千代 

委 員 小賀野 大一 委 員 伊東 妙子 

委 員 小島 直子 委 員 伊藤 良子 

委 員 小林 博   

 

４ 欠席委員 

委 員 小林 文孝 委 員 長田 茂 

委 員 大古 政昭 委 員 鈴木 淹民 

委 員 阿津 ゆかり   

 

５ 出席職員 

環境経済部長 鈴木 真紀夫 環境管理課班長 河口 真慶 

環境経済部次長 近藤 英明 環境管理課副主査 能島 一樹 

環境管理課副参事 吉末 孝司 環境管理課主事 石垣 瑠花 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５名程度 

傍聴人数 ２名 

 

７ 議 題 

（１）（仮称）千葉袖ケ浦天然ガス発電所建設計画に係る環境影響評価準備書（再

手続版）の答申について（審議） 

（２）その他 

 

８ 議 事 

（１）開会 

（２）会長あいさつ 

（３）議事 
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議 長（小泉会長）  

：議長を務めさせていただきます。 

       議題（１）「（仮称）千葉袖ケ浦天然ガス発電所建設計画に係る

環境影響評価準備書」への答申案について審議いたします。 

今回の審議の進め方ですが、これまでに委員の皆様から意見を

いただいておりますので、それらを踏まえた答申案について事務

局から説明していただき、その案に対し、追加で委員の皆様から

ご意見を伺って参りたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

特にご意見もないということですので、このように進めさせて

いきたいと思います。それでは、事務局から答申案についてのご

説明をお願いいたします。 

        

事務局  ：答申案について説明。 

～ 説明内容省略 ～ 

 

議 長  ：ありがとうございました。 

ただいまの事務局の説明について、これまでに皆様からいただ

きました意見がおおむね反映されているものとは思いますが、追

加の意見等ございましたらお願いいたします。 

 

小賀野委員 ：（４）生物多様性のところですが、例えば、希少な鳥類や昆虫類、

湿生植物などの確認ができたと具体的に表現していただきたいで

す。また、その下の行で、各専門家のヒアリングを行うなど、専

門家の意見を聞いて実施してほしいので、追加でお願いします。 

 

 議 長  ：（４）アの１行目、「希少な鳥類やトンボ」のところを、「希少な

鳥類や昆虫類、湿生植物など」とし、２行目最後の「工事や事業

の実施については」の後に「専門家の意見を聞く」もしくは「専

門家のヒアリングを行い」とするのはいかがでしょうか。 

 

小賀野委員 ：前回は植物の話しかなかったので、昆虫類や鳥類、湿地生態系

の専門家の意見を聞いてほしいという意味合いです。 
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議 長  ：では、「実施においてはこれらの専門家のヒアリングを行う」と

いった表記でよろしいでしょうか。 

 

     （意見無し） 

 

議 長  ：４その他のアの１行目「計画用地においては」の後で、「土壌汚

染防止法」としていますが、「土壌汚染対策法」かと思いますので

直していただければと思います。 

 

前文のところでも地域の特性を踏まえて統括事項と各論という

流れ的には要点をおさえられていると思いますので、なにかお気

づきの点や前回の審議会で、反映されていない部分がございまし

たらご意見をいただきたいと思います。 

 

副会長、なにかございますか。 

 

梶山委員 ：温室効果ガスも統括にあげており、カーボンニュートラルに向

けて取り組むべき優先事項としてあげられたのではないかと感じ

ています。また、水質に関してもモニタリング等で監視をしてい

くことや、環境影響を回避・低減に努めると記載がありますので、

問題ないと思います。 

      環境影響と住民への対応が大きな柱であると感じるので、住民

の方への理解説明を丁寧にしていただけるよう、順次適切な情報

公開を実施していければよろしいかと思います。 

      ですので、この答申案で問題はないと感じております。 

       

 

議 長  ：副会長、ありがとうございました。 

他になにか意見等ございますか。 

 

（意見無し） 

事務局案に関しまして、（４）の「鳥類」の後に「昆虫類、湿生

植物」という言葉、２行目に「これらの専門家のヒアリングを行

う」、４その他の「土壌汚染対策法」を正式名称に修正をしていた

だいたもので、審議会の意見とさせていただきたいと思いますが、

よろしいでしょうか。 
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     （意見なし） 

 

議 長  ：ありがとうございます。答申の細かい文言の調整につきまして

は、この後私と副会長に御一任いただきまして、作成後、委員の

皆様に事務局から送付したいと思います。 

      また、今後のスケジュールですが、２月１２日までに答申を確

定いたしまして、２月１４日の期限までに市長へ答申を提出した

いと思います。よろしいでしょうか。 

 

     （意見なし） 

 

      では、このように手続きを進めさせていただきたいと思います。

答申案を作成しましたら、委員の皆様に送付させていただきます。 

 

      以上で議題１を終了いたします。 

続きまして議題の（２）その他について事務局から何かござい

ますでしょうか。 

 

事務局  ：イベントの開催について（報告） 

     ～ 説明内容省略 ～ 

 

議 長  ：ただいまの事務局からの報告について、ご質問等ございますで

しょうか。 

 

     （意見無し） 

 

議 長  ：続きまして、委員の皆様よりご意見等ありましたらよろしくお

願いします。 

 

     （特になし） 

議 長  ：それでは、議題（２）その他についきましては終了とさせてい

ただきます。 

以上をもちまして、議事が終了いたしましたので、議長の任を

解かせていただきます。委員の皆様にはご協力をいただき、あり

がとうございました。進行を事務局にお返しします。 
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（６）閉会 

事務局  ：会長におかれましては、議事進行ありがとうございました。 

ここで、事務局から連絡事項がございます。 

 

事務局  ：任期満了に伴う推薦依頼について 

～ 説明内容省略 ～ 

 

事務局  ：閉会の前に、環境経済部長から委員の皆様にご挨拶申し上げま

す。 

 

～ 環境経済部長挨拶 ～ 

 

以上をもちまして、令和６年度第４回袖ケ浦市環境審議会を閉

会いたします。皆様お疲れ様でした。 

 

以上 



令和６年度第４回袖ケ浦市環境審議会 

 

会 議 次 第 

 

          日時 令和７年２月６日（木）午後２時から 

          場所 袖ケ浦市役所中庁舎４階第２委員会室 

 

１ 開会 

  

２ 会長あいさつ 

  

３ 議事 

（１）（仮称）千葉袖ケ浦天然ガス発電所建設計画に係る環境影響評価準備書

（再手続版）の答申について（審議） 

（２）その他 

  

４ 閉会 


